

Größter Wettbewerb in Bildern und Collagen

Die Sieger des Kindergarten-Malwettbewerbs kommen von der Kita Regenbogen. Auf den Plätzen landen die Kita Müllingsen, die Kita Tabrock, „Das Kinderhaus“ und die Kita Sonnenschein.

5. Platz: KiTa Sonnenschein



dem Größtwerden dergewetzt und ihre Fingerecke gestalterisch wiedergegeben haben“, berichtete Ulrike Ostermann. Der Tisch im Juryzimmer war übersat mit detaillierten Bunt- und Filzstiftzeichnungen. An den Wänden lehnten meterhohe Leinwandcollagen beklebt mit Stoffresten, buntem Tonkarton, Zierknöpfen, Wäscheklammern, Gardinenspitze, Pfeifenputzer, Wattebällchen und Filzresten.

Für Begeisterung sorgte vor allem der Regenbogen-Kindergarten, der sich mit einer Gemeinschaftsarbeit den ersten Platz sicherte. Auf einer großen Leinwand ist nicht nur die Wallmauer zu sehen,

die aus Dutzenden Steinen zusammengebastelt wurde – jeder einzelne individuell mit grau-blauer Tusche gestaltet. Mit Buntstiften haben die Vorschüler auch über 25 Männer, Frauen, Kinder und Hunde gemalt, ausgeschnitten und in die Gräfte geklebt.

Auf Platz zwei schaffte es der Kindergarten Müllingsen mit einer Flohmarkt-Szene aus Tusche, Glitzerpfeifenputzer und Filzstift. Julia Lauer bescherte der Kindertagesstätte „Im Tabrock“ den dritten Platz. Auf Platz vier landete das Kinderhaus, auf Platz fünf die Kita Sonnenschein.

Hans Meyer, der Vorsitzende des Kinderschutzbundes im Kreis Soest, lobte die Initiative und die vorbildliche Arbeit der Soester Erzieher.

„Wir vergessen leider viel zu oft, was die Frauen und Männer in unseren Kitas alles leisten müssen. Sie managen, fördern, trösten und ermutigen unsere Kinder.“

Die Gewinnerbilder hängen in den Geschäften des Einkaufstandortes Rigaring.

Die Gewinnerbilder hängen in den Geschäften des Einkaufstandortes Rigaring.

Die Gewinnerbilder hängen in den Geschäften des Einkaufstandortes Rigaring.

